
Respostes a la ciutadania d’ERC al Ple de 18-1-2012 
 

El senyor Fernández diu: 

“Bueno, va a ser breve. En primer lugar el apartado número 11 sí le pediría a la 
oposición que va a negociar con Edu el tema de las subvenciones, que es una 
cosa que a entidades les urge –les urge– por lo tanto sí le pediría a todas las 
personas de la oposición que van a estar presentes, que es una cosa que urge, 
urge por varios motivos. 

Y luego después tengo aquí un escrito, estoy un poco nervioso, estamos un 
poco como dejados o como «desentusiasmados», sobretodo toda la junta de la 
asociación de vecinos. Entonces tenemos aquí un escrito, no traemos este 
escrito para hacer una guerra pero sí le pediría por ejemplo a Silvia que me lo 
leyera, que lo leería más rápido que yo 

 “La asociación de vecinos de Can clota, vale? Queremos saber por qué se 
discrimina al barrio de Can Clota, debido a la ausencia de iluminación navideña 
2011 por parte de la Unión de Comerciantes, ni siquiera pasaron por los 
comercios y entidades. Hace 8 años la asociación cogió el toro por los cuernos y 
lo toreó, participaron 19 comercios más 3 entidades para un total de 22 
participantes. Se le entregó a la Unión de Comercios para que ellos se ocupasen 
de la iluminación, pero este año el barrio estuvo sin iluminación. Desde la 
asociación queremos saber el responsable, y nos dirigimos a todos los grupos 
políticos de este ayuntamiento para que nos digan algo al respecto. 

La junta de Can Clota.” 
 

El senyor Figueras diu: 

“Si no ha canviat la cosa, senyor Fernández, normalment nosaltres tenim la 
constància que és Unió de Botiguers qui gestiona la recerca de botiguers, 
entitats o particulars que vulguin col·laborar econòmicament per posar els 
llums. Això és el que a nosaltres ens consta. No creiem que hagi variat aquest 
any.” 

 
 


